

Auf bzw. an der Mansfelder Brücke werden seit geraumer Zeit Bauarbeiten ausgeführt. Dabei wurde auch ein neuer Radweg entlang der Straße geschaffen. Der alte Radweg, der an der Herrenstraße endet, existiert noch.

Wir fragen deshalb die Stadtverwaltung:

1. Welche Bauarbeiten werden zurzeit noch ausgeführt?
2. Wann werden diese voraussichtlich beendet sein?
3. Ist im Zuge der Arbeiten der Rückbau des alten Radweges und damit eine Verbreiterung des Bürgersteigs geplant?

gez. Andreas Wels

Vorsitzender

Fraktion Hauptsache Halle